

Hachi & Dr. Ueno 花仙人プロジェクト

2021年2月24日

2021年3月で福島原発事故から10年になります。東大農学部（農学生命科学研究科）は事故直後から復興支援プロジェクトを進めて参りました。2012年10月からは福島県飯舘村を教育研究のフィールドとして活用し、2018年3月には東大-飯舘村との連携協定を結びました。飯舘村には震災直後に渋谷駅前商店街から寄贈されたハチ公像のオブジェがあり、東大農学部と不思議と縁があります。

新型コロナ禍でキャンパスへの入構が制限されて暗い雰囲気が漂う中、飯舘村の花仙人と称される大久保金一さんに東大ハチ公像の写真を見せたところ、いつも飯舘村に来てくれる東大の学生が少しでも楽しいキャンパスライフを送れるようにと、ハチ公像の周りを飾る花の球根を寄贈してくれました。そこで、私の研究室が飯舘村で開発している農業IoTの技術を利用しながら花の成長とハチ公像をオンライン公開する実験を始めました。

是非とも花の成長と一緒に見守って頂きますようお願い致します。

東京大学大学院農学生命科学研究科国際情報農学研究室
教授 溝口勝 (03-5841-1606)

参考：



小宮の花仙人



10年間の取組



上野先生とハチ公



最近の取組



球根の植え付け作業

2021.2.23



村民との信頼関係